

## Le premier vice-président du Burundi au 12ème sommet extraordinaire de l'EAC

PANA, 28 avril 2014 Bujumbura, Burundi - Le premier vice-président du Burundi, en charge des questions politiques, administratives et sécuritaires, Prosper Bazombanza, a pris l'avion lundi à destination d'Arusha, pour prendre part au 12ème sommet extraordinaire des chefs d'Etat de la Communauté est-africaine de libre échange (EAC, sigle en anglais) qui s'ouvre mardi dans cette ville du Nord de la Tanzanie, a appris la PANA de source officielle à Bujumbura. Les dirigeants vont évaluer l'état de la mise en œuvre des décisions et des recommandations qui avaient été adoptées au précédent sommet, a déclaré, peu avant son départ, le vice-président du Burundi. Le sommet va analyser les candidatures de nouveaux juges de la Cour de justice de l'EAC. Cette communauté a été créée par le Kenya, la Tanzanie et l'Ouganda le 7 juillet 2000, tandis que l'adhésion du Burundi et du Rwanda remonte au 1er juillet 2007. Le groupement régional est une superficie de 1,82 million de kilomètres carrés pour une population de 136 millions de citoyens et un produit intérieur brut (PIB) qui était estimé à quelque 84,7 milliards de dollars américains en 2012.